

ACTUALITES

La diversité autour du projet Tigres du désert

Les sports mécaniques datent de plusieurs dizaines d'années. Très suivis mais maintenant très méprisés de par le mauvais impact écologique des machines sur l'environnement.

Nous avons voulu prendre part à l'évolution et nous concentrer sur des énergies éco responsables. Après de multiples discussions nous nous sommes orientés dans la voie du bio éthanol en partenariat avec Biomotors. De nombreux essais sur banc ont été nécessaires pour mieux appréhender les performances de notre nouveau Tigrou. Maintenant opérationnel techniquement, il est impatient de s'élancer sur son prochain challenge pour mettre à l'épreuve ses nouveaux équipements.



Le retour du cœur pour notre Tigrou 2.0

Après avoir fait un petit tour chez Solution F, nous avons le plaisir de retrouver l'élément principal du buggy, son moteur.

Celui-ci a subi quelques modifications pour permettre d'allier moteur thermique et électrique. Une première pour un engin de ce type. Un projet encore une fois ambitieux mais très prometteur.

Grâce à cette réception, nous pouvons dès à présent travailler sur le remontage. Beaucoup reste à faire, mais avec le soutien de chacun d'entre vous, tout devient possible.

On ne perd pas nos objectifs : Première session de roulage pour mi-novembre ! On croise les doigts.

VISITE



Comme nous le disons souvent, nous ne serions rien sans l'aide et l'épaulement des plus grands. C'est avec beaucoup de chance que nous avons pu nous entretenir avec Laurent Mazoue pour présenter nos évolutions, nos nouveaux objectifs et nos nouvelles recrues.

La diversité est notre force et fait partie de nos valeurs. C'est lors de ces échanges que de nouvelles idées naissent, merci encore de nous donner la possibilité de repousser nos limites.

FOCUS SUR

Clin d'œil à nos collègues de Airbus Toulouse

C'est début Octobre que l'équipe « Objectif dunes » a pris part au rallye du Maroc à bord de leur buggy « Optimus ».

Malgré de très bons chronos tout au long des épreuves, l'équipe n'a pas été récompensée.

En effet, à quelques kms de l'arrivée une rupture de roulement de roue a mis fin aux espoirs de l'équipe.

De chaque échec, nous en tirons des leçons et un nouvel espoir. Nous avons hâte de vous retrouver l'an prochain !

